

APRENDER DEL MOMENTO



AMBIENTACIÓN

Preparad el camino al Señor, adviento tiene que ser para nosotros cada día, a cada momento y en toda circunstancia.

¿Quién nos guía, qué o quién nos habla de Él? Hacemos silencio y escuchamos esperanzados la promesa del Señor. Él viene cada día a traernos la paz y la justicia, la misericordia y la fidelidad, la salvación y la gloria.

Tenemos que disponernos, mirar, escuchar la vida que tenemos alrededor y que siempre tiene una llamada. Atender y escuchar, también responder en la medida que podemos, y sí que podemos, porque siempre haya posibilidad, si la queremos, la podemos ver. Contemplar activos cada momento, a cada persona, porque tenemos montones de posibilidades para expresar y ser testigos de ese buen sentido que nos habita y aportar sensibilidad a lo que somos, en lo que hacemos. Que nuestra vida sea nuestro mensaje. Seamos mensajeros de la verdad, de la equidad, de la amabilidad, del servicio, de la cercanía y ternura, de ese Dios que se hace uno en cada uno de nosotros.

CANTO. ÉL VENDRÁ Y TE SALVARÁ – JAVIER BLASCO

<https://www.youtube.com/watch?v=p2qhclSQjgE>

EVANGELIO. Marcos 1, 1-8

«Comienzo del Evangelio de Jesucristo, Hijo de Dios. Conforme está escrito en Isaías el profeta: Mira, envío mi mensajero delante de ti, el que ha de preparar tu camino. Voz del que clama en el desierto: Preparad el camino del Señor, enderezad sus sendas. Apareció Juan bautizando en el desierto, proclamando un bautismo de conversión para el perdón de los pecados. Acudía a él gente de toda la región de Judea y todos los de Jerusalén, y eran bautizados por él en el río Jordán, confesando sus pecados. Juan llevaba un vestido de piel de camello; y se alimentaba de langostas y miel silvestre. Y proclamaba: «Detrás de mí viene el que es más fuerte que yo; y no soy digno de desatarle, inclinándome, la correa de sus sandalias. Yo os he bautizado con agua, pero él os bautizará con Espíritu Santo».

Para profundizar el texto (Marie-Noëlle THABUT)

La liturgia de hoy comienza con uno de los más bellos pasajes del Libro de Isaías, se le llama el «Libro de la Consolación de Israel» porque sus primeras palabras son: «Consolad, consolad a mi pueblo, dice vuestro Dios». ¡Esta frase, en sí, es ya una Buena Noticia extraordinaria, casi inesperada, para quien la escucha! **«Una voz proclama: Preparad en el desierto el camino del SEÑOR»**. He aquí que viene para devolver al pueblo de Dios su dignidad... He aquí aquel en quien la gloria se revela, es decir la presencia del Señor ¡El tiempo de los profetas ha terminado, a partir de aquí, Dios mismo estará entre nosotros! El salmo 84 (85) fue escrito después del retorno del Exilio del pueblo de Israel: ese retorno tan esperado. Esto debería suponer un maravilloso recomenzar: era el retorno al país, primero, pero también el principio de una nueva vida... Dios borraba el pasado, y se recomenzaba de nuevo... «Hay una cosa que no debéis olvidar»: ¡Si el texto de Pedro habla de esta manera, es justamente porque se tenía la tendencia de olvidar esto que, para él, era tan importante! Se trataba de: «Para el Señor Jesús, un solo día es como mil años, y mil años son como su solo día». Nuestras vidas están bajo el signo de los tiempos, lo sabemos demasiado bien; medido, contado, breve, testigo de nuestro proceso de maduración y de nuestro envejecimiento; testigo de nuestros esfuerzos y del progreso, demasiado lento a nuestros ojos, pero seguro del proyecto de Dios. Pero Dios está fuera del tiempo: se dice que es «Eterno»; ésta es, ciertamente, una de las significaciones de su nombre

«YO SOY»: sobreentendido «Yo soy el eternamente presente entre vosotros».

«Comienzo de la Buena Nueva de Jesucristo, el Hijo de Dios»: en cuatro palabras, Marcos dice todo el misterio de Jesús de Nazareth: este hombre, situado humanamente, es Cristo, Hijo de Dios: es decir, rey y Mesías al mismo tiempo. Es el que cumple la espera de su pueblo, pero también el Hijo de Dios: es decir Dios mismo...y ahí las esperas del pueblo elegido han sido no solamente colmadas sino largamente desbordadas. En adelante, todo el evangelio de Marcos consistirá en desarrollar este primer versículo. «Buena Nueva» ¡Será preciso comprender esta expresión con toda su fuerza! En el sentido de «Gran Noticia», una gran Noticia que será excelente. Este es, exactamente, el sentido de la palabra «EVANGELIO».

Pistas para la oración:

- ¿Qué significa la figura de Juan el Bautista en la Historia de Salvación?
- ¿Cuáles son las sendas a enderezar en tu vida para preparar el camino del Señor?
- ¿Qué podemos hacer como Iglesia, como comunidad para transmitir a cuantos nos rodean que son hijos de Dios?



MÚSICA AMBIENTAL.

ANDREA VANZO – INTIMACY

[https://youtu.be/a7VvHiaavTk?
si=HSWhm23Y8Nr5r5iW](https://youtu.be/a7VvHiaavTk?si=HSWhm23Y8Nr5r5iW)

ARIADNE PHILINE - birds flying downward

<https://youtu.be/SZtAwarRlng?si=fzWBwglZRPQDXGmE>

EN ESTE MOMENTO

Preparad el camino todos, mano con mano,
construid puentes de esperanza y senderos certeros.
Despejad los obstáculos, adelante sin pausa,
abriendo paso al futuro que está en el presente.

Construid con amor y sueños el nuevo amanecer,
donde la paz y la justicia puedan ser.
Limpiad las huellas del pasado y los errores,
para que un camino de luz se abra en cada corazón.

Preparad el camino con manos entrelazadas,

cultivando la solidaridad y las miradas serenas.
Que la bondad y el respeto sean vuestro mensaje,
guiando los pasos de aquellos que anhelan caminar.

Preparad el camino con palabras que sanen,
con gestos que abracen y hagan renacer.
Sembrad semillas de esperanza y de amor,
para que el mundo entero pueda encontrar
su mejor diseño y color.

Que vuestro camino sea fuente de inspiración,
despertando en otros la fuerza y la convicción.
Preparad el camino con coraje y determinación,
porque juntos podemos construir esa nueva civilización
la que soñamos todos, la que necesitamos todos.

Listos, siempre para caminar por los senderos
de la vida, abiertos a todos, incluyendo, acogiendo,
preparando el camino, paso a paso constante.
En nuestras manos está el poder de cambiar,
y abrir un camino de paz y felicidad.

Preparad el camino, hombres, mujeres, ancianos,
jóvenes y niños...personas sencillas.
El futuro se no abres, ansioso y paciente.
Construyamos juntos un mundo sin medida,
donde todos caben, donde el amor y la luz brillen hoy
y siempre.

Preparemos la vida como posibilidad para todos.
Sin distinción, la persona como centro, punto de partida
y de llegada, foco de nuestro carisma, de nuestro estilo.
Que nuestro mensaje sea la inclusión, la apertura
y el compromiso, por la vida, por la persona, por la justicia
y por la paz entre todos.

CANTO. LATIDOS - CRISTÓBAL FONES, SJ

https://youtu.be/Q2CgygqcZp0?si=ocPi8SX9SUjm_ITy

Hermanas de la Caridad de Santa Ana

C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)

www.chcsa.org

